Grupo Ecopetrol pone al servicio nueva Unidad de Cargue de Tanqueros – TLU-2 en el mar Caribe

Bnamericas

Publicado: martes, 27 abril, 2021







Comunicado Ecopetrol

Coveñas (Sucre), 27 de abril de 2021. Oleoducto Central S.A. (Ocensa), empresa perteneciente al Grupo Ecopetrol, inauguró hoy una moderna plataforma marina para el cargue de crudo en el Caribe, ubicada 12 kilómetros mar adentro del Terminal Marítimo de Coveñas, que fortalecerá las exportaciones de crudo colombiano hacia destinos como

Norteamérica, Europa, África, Asia, Centro y Suramérica.

La nueva Unidad de Cargue de Tanqueros (TLU-2 o monoboya), operada por Ocensa, además de servir para la exportación de crudos, es bidireccional, lo que significa que también permitirá importarlos y tiene una capacidad de cargue que oscila entre 50.000 y 60.000 barriles por hora. Pesa unas 300 toneladas y está dotada de mangueras flotantes para transferir el petróleo a los buques-tanque.

La moderna infraestructura tiene sensores meteorológicos, un circuito cerrado de televisión cuya tecnología podría detectar eventuales fugas de producto en el mar, un sistema de protección contra la corrosión, iluminación LED interna y externa, entre otros beneficios técnicos y tecnológicos.

Estas labores de alta ingeniería se hicieron en el marco del Proyecto Conport, la estructura organizacional con la que la que Ocensa ejecutó las obras, que contaron con el respaldo del Grupo Ecopetrol, de los contratistas, los usuarios del sistema, las autoridades ambientales, civiles, militares, los terminales vecinos, el soporte operativo de Oleoducto de Colombia (ODC) y demás grupos de interés de la industria, que ayudaron a hacer realidad este hito.

El Proyecto Conport instaló además una fibra óptica para monitorear en tiempo real los movimientos del oleoducto submarino, revisar su estado y la operación de transporte.

Los trabajos, que se planearon desde hace dos años, tuvieron una duración de alrededor de 50 días y le permiten ahora al país contar con uno de los sistemas más robustos y confiables de cargue costa afuera, con tecnología de punta para los próximos 20 años.

El acto de inauguración, que se hizo en el Terminal Marítimo de Ocensa, en Coveñas, contó con la presencia del presidente de la República Iván Duque Márquez, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa; las cabezas del Grupo Ecopetrol, Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, Héctor Manosalva, presidente de Cenit, y Alexander Cadena, presidente de Ocensa; el Contralmirante Juan Ricardo Rozo, comandante de la Fuerza Naval del Caribe; vicealmirante Juan Francisco Herrera, Director General Marítimo; capitán Juan Pablo Huertas, de la Capitanía del Puerto de Coveñas; el gobernador de Sucre, Héctor Olimpo Espinosa; el gobernador de Córdoba, Orlando David Benítez, y los alcaldes de Coveñas, Rafael Ospina; Santiago de Tolú, José Chadid Anachury; y San Antero, Lormandy Martínez Durán; entre otros invitados.

"Hemos visto cómo la sofisticación de la tecnología, la reducción y captura de emisiones, y la protección en todos los procesos de transporte, muestran que hoy esta empresa, Ecopetrol, con sus filiales, está haciendo una gran transformación internacional. [...] Hoy lo vemos una vez más con la TLU-2, una inversión realmente histórica en este sector, para esta región, en este tipo de tecnologías", dijo Iván Duque Márquez, presidente de la República.

Por su parte Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol, manifestó que esta obra demuestra el compromiso del Grupo Ecopetrol con la reactivación económica y social del país.

"En esta monoboya cargamos los buquetanques con crudos que producimos en la Orinoquía, el Piedemonte Llanero y el Magdalena Medio para exportar, principalmente, a China, Estados Unidos e India, aunque hemos conquistado otros destinos como Suecia, Costa de Marfil, Corea del Sur y Brunei, gracias a una estrategia comercial proactiva", destacó Bayón.

Héctor Manosalva, presidente de Cenit, empresa de transporte y logística de hidrocarburos, reconoció y agradeció el apoyo que el segmento de transporte le brindó a Ocensa, lo que permitió realizar los trabajos de forma segura y sin afectar las exportaciones de crudo hacia el mundo.

"El cambio de la monoboya significa un incremento en los estándares de calidad y competitividad de la operación, con mayores niveles de confiabilidad y seguridad en el cargue de buquetanques, con unas operaciones mucho más eficientes. El Terminal de Coveñas es el terminal petrolero más importante de Colombia, y nos sentimos muy orgullosos de contribuir con esta infraestructura para el desarrollo de la actividad petrolera en el país", afirmó Manosalva.

Por su parte, Alexander Cadena, presidente de Ocensa, destacó que la compañía esté a la vanguardia mundial en tecnología para el cargue de tanqueros y que "de manera coordinada haya cumplido en el tiempo que habíamos planeado, trabajando unidos como segmento; las otras compañías de transporte de crudo asumieron todas las exportaciones que se venían haciendo por nuestra infraestructura", explicó.

La plataforma de cargue fue actualizada para prestarle un mejor servicio a los usuarios, en cumplimiento de la Concesión Portuaria renovada en 2016 con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y con vigencia hasta el año 2036.

Accede a miles de noticias de negocios con novedades sobre proyectos, regulaciones e inversiones.

Solicitar demo gratis

Noticias más recientes



Hochschild invertirá US\$21,3mn en plataformas en mina peruana



Los escollos por sortear camino a



Grupo Ecopetrol pone al servicio nueva Unidad de Cargue de Tangueros – TLU-2 ...



Colombia publica borrador de términos para subasta de PPA a largo plazo



Sudamérica refuerza despliegues de fibra de Ufinet